

Expulsan a turistas israelíes de Torres del Paine

Dos episodios de expulsión de turistas del Parque Nacional Torres del Paine enfrentó esta semana la Corporación Nacional Forestal (Conaf). El primero caso fue el pasado miércoles, donde dos visitantes de nacionalidad israelí estaban fumando en la portería del sector Laguna Amarga, haciendo caso omiso de las advertencias del guardaparques. Mientras que el viernes, otros turistas de la misma nacionalidad estaban utilizando una cocinilla en el sector de Dickson, por lo que fueron puestos a disposición de Carabineros. "Estas medidas son necesarias no sólo como acciones ejemplificadas, sino también para la prevención de ocasionar una tragedia mayor en el ecosistema natural y que sería de graves consecuencias para el desarrollo regional", dijo la directora regional de Conaf, Alejandra Silva.



JOSE MIGUEL CARDENAS